

Stammtisch 2019-05-22 (KW21)

Beginn

19:39

Teilnehmer*innen

anwesend

Anton, Peter, Gerrit, Oskar, Tatjana, Marvin

abgesagt

David, Jens

Kurzfassung Beschlüsse

keine

Motto

|

Themen

Gespräch und Diskussion

Allgemeines und Aktuelles

Vorstand

- es ist wohl ein Mitglied eingetreten und ein Mitglied ist in die Fördermitgliedschaft gewechselt
- ansonsten war nicht viel

Veranstaltungen

Veranstaltungsreihen

- [TechTalks](#)
 - Hut: Bas (noch)

- Mai: 2019-05-27
 - Mit Kryptographie gegen Steuerbetrug (Oskar)
- Es wird außerdem ein neuer Hutträger_In*+&xs|mwd für die TechTalks gesucht
- Bas: Ja, das wäre gut, ich denke, dass ich der Aufgabe gerade nicht mehr gerecht werde. Einführung und Übergabe mache ich gerne!
- Anton würde das zur Not machen, aber gerne noch mal auf dem nächsten Plenum drüber reden.
- [RepairCafé](#)
 - Hut: Tatjana
 - jeweils von 13 bis 18 Uhr
 - 2019-06-02 im Rahmen Deutsche Aktionstage Nachhaltigkeit
 - Special-Hut: Tatjana
 - Wer kann helfen?
 - Bitte im [Pad](#) eintragen, stundenweise.
 - Es sollten immer mindestens zwei Leute da sein, von denen einer auch keine Angst vor Elektroniksachen hat.
 - Bitte auch eintragen, wer Backup sein könnte (bei Bedarf anrufbar).
- [Linux-Stammtisch](#)
 - Hut: Oskar oder alex
 - nächster: KW22 2019-05-29
 - Thema
 - noch nicht vorhanden, aber auch nicht unbedingt notwendig
 - Thema ist immer ganz nett, dann kommen mehr oder andere Leute
- [NähCafé](#)
 - Hut: Tatjana, Chrischel
 - nächster Termin steht noch nicht fest

externe Veranstaltungen

- [c3Camp - ChaosZone](#)
 - 2019-08-21 bis 2019-08-25
 - Hut: Anton (therojam)
 - mitgestalten, statt nur dabei sein
 - Stand?
 - siehe Mail/Anmeldungsstart
 - Anton kümmert sich (ein wenig)
- [Lange Nacht der Wissenschaft](#)
 - Hut: Ben
 - [dudle](#)
 - da stehen noch ziemlich wenig Leute drin
 - Projektvorstellungen

- Idee: Sachen vom Musikinstrumentenhackathon und Blinkathon
- Wahl-o-mat laufen lassen auf einem Rechner?
- wieder Schrott-Tombola
 - -> Man kann mal seine Kiste aussortieren und mögliche Gewinne in die Kiste neben dem Klavier schmeißen/legen/stellen
- weitere Ideen an Ben schicken
- Gulaschprogrammierenacht - gulas.ch
 - WE vor Pfingsten
 - "kleiner Congress" in Karlsruhe
 - Anton ist da (mit Vortrag)

Fundraising und Werbung

- alex und Jens haben Flyer auf den [Magdeburger Developer Days](#) verteilt

Anfragen

- Treffen »OpenLab-Community - Sachsen-Anhalt« am 24.05.2019 in Halle (Saale)
 - Tux wollte eigentlich hingehen, hat aber zu viele Termin-Kollisionen
 - André (Macherburg) hatte angefragt, ob wir da sein werden
 - Vielleicht findet sich ja noch jemand?
 - wird schwierig, blöde Zeit mit tausend Meetings
- Fest der kleinen Forscher*innen vom Familienhaus am Samstag, 22.6.19, Anmeldefrist 24.5.19
 - wir wollen da mitmachen und Anton hat den Hut
- große Fridays-for-Future-Demo am Freitag, 24. Mai 2019, 12 Uhr auf dem Domplatz

Community

- Gibt es Bedarf an Geräteeinweisungen?
 - [Dudle Fräse](#)
 - Rick kümmert sich
 - Ätzlabor!
- Wer braucht noch eine Schließberechtigung?
 - Marvin (Bürge vorhanden)
- Wer braucht noch eine Kiste/Regalplatz?
- Es wird jemand gesucht, der die kontakt@netz39.de verwaltet.
 - gelöst: Erik

Werkzeuge und Maschinen und Ausstattung allgemein

- Wartung für Fräse
 - ist erfolgt, Lob und Anerkennung!

Räume/Infrastruktur

- Max bastelt an einer Bluetooth-Lösung für die Space-Schließanlage

Projekte

- git-workshop
 - Ansprechpartner: Zip und Anton
 - die zwei würfeln noch einen Termin aus
 - Konzept ist fertig. :)
- Grafiken für Abschlussarbeiten (Hackathon) am 2019-05-25, 10 bis 17 Uhr
 - Hut: Tatjana
 - [Dudle](#)
 - [Pad](#)
 - LaTeX mit TikZ und Inkscape - Erfahrungsaustausch
 - Minimalbeispiele -> git-repo bereits existent
 - git@git.n39.eu:graficathon
 - für Zugriff bitte SSH-public-key an alex@netz39.de

Open Knowledge Lab Magdeburg (aka Code for Magdeburg)

- aktuell: Wahl-o-mat für Magdeburger Kommunalwahl:
<https://www.codefor.de/projekte/2019-02-01-magd-o-mat.html>
- bald: Baumkataster Magdeburg
- Morgen (2019-05-23) Engagementmesse im Rathaus

Freifunk

- Babel-Software hat schon teilweises Internet, es geht voran!
- Firmware Version 0.40 (noch ohne Babel) ist in Arbeit

aktuelle (private|!private) Projekte der letzten Wochen

- Arch-Docker, AUR-Packages geupdated - Anton

Sonstiges


- Matekalypse -> Peter, wahrscheinlich Freitag
- Hacker-Genossenschaft-Vorgründungsverein (sic!) wird jetzt aktiv und man kann Geld loswerden. Ansprechpartner ist Anton.

Wiederkehrendes

Dinge, die wir an dieser Stelle direkt erledigen wollen.

- Abflüsse gießen (die Abflüsse im Boden müssen regelmäßig gewässert werden.)
- Klospülung im Ätzlabor betätigen
- Done-TODOs & Punktstand des Whiteboards löschen
 - Mitarbeiter der letzten 3 Wochen küren & applaudieren → Max und Micha mit 3 Sternen *huldhuld*
- jmd™ nimmt die Handtücher vom Haken (Küche, Bad) mit und wäscht sie → Oskar
- Restmüll und Papiermüll in die Container auf dem Hof verschieben
- Klo putzen

Haushaltskasse

- Der Moment, bei dem das übermäßige Soll, sog. *Mateschulden*, an der Fliesenbank abgegolten werden sollte. 
- Bitte darauf achten, dass der eigene Name sichtbar ist!
- **Bitte nicht mit Permanentmarkern trollen!**

Dronf

Anti-Fnord: Dinge, die im Space sein sollten, es aber nicht sind.

- 1,5mm Immen6kant nicht bei den anderen in der Werkstatt → Kann vermutlich auch neu angeschafft werden. wir suchen andere, falls sonst keiner da ist wird Ersatz angeschafft - Wurde angeschafft - jmd™ müsste mal schauen, ob es wirklich die richtige Größe ist -> wo soll der sein?
- mindestens einer der Plastikhebel zum Fahrradreifen-von-der-Felge-Kriegen
 - → wird mit neuem Flickzeug ersetzt

Fnord²

* DSUB auf IR (dafür?) → Kabelkiste * Übungsblatt Robust Geometric Computing → Rundablage * Plastiktüte "beste Pflanzen - beste Preise" → Übergang in Spaceeigentum * Manual: M505 3D-Printer Introduction → Ablage beim 3D-Drucker

- versiffter Würfel: 1

Fnord¹

* Taschenlampe schwarz → Fnord2 * Taschenlampe "Police Waterproof 3W" → Fnord2 * 3fach-USB-A-Netzteil-Innereien → Fnord2 * Brett (~12x24cm, eine Ecke abgerundet) → Holzreste

Aufgabenmerker

- Schließanlage
- Digitaler Space-Liebhab-Tag
- Bällebad
- Braukessel?
- Fahnenaufsteller: Bas
- Laser
- Entsorgung/Upcycling Desktoprechner in Hempels Zimmer
- Maus Tür öffener Tag 2019-10-03
 - [Infos für Veranstalter](#)
 - [FAQ](#)
 - [Bewerbungsformular](#)
 - Makerspace Erfurt hat bspw. mitgemacht
<https://makerspace-erfurt.de/2017/09/tueroeffner-tag-fuer-mausfans/>
 - Frist recherchieren: 3. September ist finaler Anmeldeschluss

* Das bleibt hier stehen, bis Peter dazu was erzählen kann

- Spendenseite
 - <http://www.netz39.de/verein/spenden/> und <http://www.netz39.de/wiki/donate>
 - Amazon
 - Anmeldung bei Amazon Smiles Income 0,5% des Warenwertes
 - <https://org.amazon.de/>
 - affiliate links amazon
 - <https://partnernet.amazon.de/>
 - [Income](#)
 - PayPal
 - https://www.paypal.com/de/cgi-bin/webscr?cmd=_donate-intro-outside
 - Vorstand sieht sich das an
 - Fundraising Sites
 - Betterplace: <https://www.betterplace.org/de>
 - Leetchi: <https://www.leetchi.com/de/spenden-organisation=>
 - altruja: <https://www.altruja.de/>
 - Leitfaden zum spenden sammeln für NGos
 - <http://www.ngoleitfaden.org/online-spenden-sammeln/werkzeuge-zum-spendensammeln/>

Ende

From:

<https://wiki.netz39.de/> - **Netz39**

Permanent link:

<https://wiki.netz39.de/stammtisch:2019:2019-05-22>

Last update: **2019-05-23 15:44**

